

## Présentation chocolat à la Vallée de la Jeunesse



J'ai eu l'immense plaisir de présenter le métier de chocolatier à des enfants, à la Vallée de la Jeunesse à Lausanne.

J'ai décidé de commencer par l'explication de mon métier ; pâtissier-confiseur-glacier, en leur montrant mes créations d'examens, gâteaux, traiteur, mini canapés etc., puis en ce qui concerne le chocolat un énorme Titeuf ainsi qu'un Joe Bar fabriqués lors de mes concours régionaux durant mon apprentissage chez Philippe Guignard à Orbe. Là ils étaient conquis, les questions ont fusé, pour mon plus grand bonheur.

Ensuite, pour leur montrer concrètement ce qu'est travailler le chocolat, j'ai tempéré cette subtile matière sous leurs yeux émerveillés. Puis j'ai coulé le chocolat sur une plaque et laissé durcir afin fabriquer des cœurs avec un emporte-pièce. Cœurs qu'ils ont dévorés avec bonheur après une présentation et des questions où je les ai sentis envoûtés et transportés par l'odeur magique du chocolat. Que du bonheur !

Et voici le lien vidéo <http://youtu.be/boVF-DF6plk>

